

langue française est parlée que sur des limites d'État au demeurant d'une existence au moins aussi variable.

Dès que l'Association en question sera bien assise, sûre d'elle-même, nous l'engageons vivement à avoir, à Paris au moins, un représentant autorisé, chargé de la faire connaître; c'est là une idée que comprendront facilement des cerveaux habitués aux mœurs américaines et aux initiatives pratiques.

En terminant, nous nous joignons au *Journal de Médecine interne*, qui adresse à ce propos ses compliments au Dr Arthur SIMARD, envoie "un fraternel salut" à la future *Association des Médecins de langue française de l'Amérique du Nord*, et lui "souhaite prospérité et longue vie". Nous sommes certain d'être l'interprète de tous nos lecteurs, en formulant de tout cœur ces vœux de réussite et en remerciant nos confrères d'outre-mer de ne point oublier la vieille mère-patrie, et de persister à aimer, envers et contre tous les obstacles, l'antique esprit français, qui n'est pas encore mort."

Marcel BEAUDOIN.

BIBLIOGRAPHIE

VIENT DE PARAÎTRE

Maladie de la Voix, par ANDRÉ CASTEX. Chargé du Cours de laryngologie, Rhinologie et Otologie à la Faculté de Médecine de Paris. Médecin adjoint à l'institution des sourds-muets de Paris. 1 volume in 8° cavalier de 114 pages avec 49 figures. Prix: Broché 7 frs. (C. Naud, Éditeur, 3 rue Racine, Paris)

